



Regionaljournal Steiermark



## DAS SPIELBERG MUSIKFESTIVAL LÄUFT AUF VOLLEN TOUREN

**Drei Abende, drei Konzerte. Den Auftakt machte gestern „Gankino Circus“ im Hotel-Restaurant Hubertushof bei vollem Haus!**

Gestern machte "Gankino Circus" im Hotel-Restaurant Hubertushof, bei vollem Haus, den Auftakt der Konzertabende! Ab 19:30 mischte die aus dem mittelfränkischen Dorf Dietenhofen stammende Band Ethnofolk mit pfiffigen Anekdoten aus der Provinz. Dieses Mal im Gepäck: das neue Album „Franconian Boogaloo“. Am **Mittwoch, 26. August**, sorgt „da Blechhauf'n“ auf der Terrasse der Bull's Lane am Red Bull Ring für Stimmung auf und vor der Bühne. „Burning Lips“ heißt das aktuelle Programm der sieben Vollblutmusiker. Nicht weniger als ein rasanter Trip durch die musikalischen Genres ist zu erwarten – kombiniert mit humorgeladenen Showelementen zu einem mitreißenden Bühnenspektakel. Am **Donnerstag, 27. August**, begeistern an gleicher Stelle Festivalintendant Herbert Pixner und sein **Herbert Pixner Projekt** die Besucher. Mit musikalischem Feingefühl und augenzwinkernder Eleganz überträgt das Instrumentalensemble seine Leidenschaft für die Musik auf die Zuschauer. Die Musiker leben ihre Begeisterung für Improvisation und Experiment voll aus: Jedes Konzert ist ein Ereignis, ein Unikat. Beginn ist jeweils um 19:30 Uhr. „Erlebnis Volksmusik“: Ein Abend, sechs Spielorte. Am Freitag, 28. August, musizieren Gruppen aus dem Alpenraum an insgesamt sechs Spielorten unter dem Motto „Erlebnis Volksmusik“. Im Café Wasserturm entführt „DJ Restless Leg Syndrome“ in die Welt der arabischen Musik und im Steirerschlössl gibt's Saitenmusik mit Heidi Pixner und Manuel Randi. Im Hofwirt wiederum kombiniert der „Kobenzer Streich“ Musik mit Kulinarik und die „WüdaraMusi“ spielt im Schönberghof auf. Im G'Schlössl im Murtal findet der Harmonika-Abend statt. Dazu kommen u. a. Franz Posch und seine „Innbrüggler“, der „Rachauer 4Xang-Mia4a“ und die „Steirische Bordunmusik“ im „Kultur im Zentrum“. Alle sind eingeladen, ihr Instrument mitzubringen und mitzuspielen. Musiziert wird, solange es Spaß macht, bis in die frühen Morgenstunden. **Festival-Guide für die Hosentasche.** Mit der Spielberg App sind die Festival-Besucher



bestens informiert. Wer sich News und Details zum Programm des Spielberg Musikfestival 2015 sowie Aktuelles über das Projekt Spielberg nicht entgehen lassen möchte, sollte die neue Version downloaden. Alle Infos und Download der Spielberg App gibt es unter <http://www.projekt-spielberg.com/de/news-events/aktuelles/spielberg-macht-mobil>

